
 Empfohlene Grafikkarte < 200EusErledigt

Beitrag von „ronnycsharp“ vom 31. Dezember 2014, 11:37

Danke. Also die GTX 670 hört sich nicht schlecht an. Gebrauchte Graka würde ich aber nur
ungern machen.
Mir ist noch nicht ganz klar warum die 670 genauso schnell sein soll wie die 760. Also das
versteh ich nicht.
Also ist das nur Marketinggewäsch von den Herstellern?

Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/20230-empfohlene-grafikkarte-
200eus/?postID=153872#post153872
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